



Viña del Mar, 7 de octubre de 2020.

Estimados padres y/o apoderados:

Tal como es de vuestro conocimiento, el Proceso de Fusión de K2 a 1º básico, se está desarrollando en su versión virtual. Considerando la situación actual en que nos encontramos y por ser ésta la primera vez en que realizaremos este proceso en este formato, es que consideramos importante abrir una instancia de hacerlos partícipes del Proceso.

Es por ello, que queremos recepcionar sus sugerencias en cuanto a relaciones de amistad de sus hijos/as, como también en la logística familiar (organización de traslados entre familias, cercanía o mismo sector de residencia) o algún otro antecedente que ustedes puedan fundamentar y que consideren relevante de tomar en cuenta para este proceso. Sin embargo, no podemos garantizar que todas las solicitudes sean implementadas en su totalidad.

Esta información será recogida por las educadoras del curso de su hijo/a a más tardar el miércoles 14 de octubre.

A medida que el proceso de fusión vaya avanzando en cuanto a las actividades y fechas, se les irá informando oportunamente.

Agradecemos desde ya la acogida y colaboración en este proceso.

Patricia Radrigán Battershill  
Dirección de Ciclo Inicial

*Lasst uns Brücken der Begegnung bauen!  
¡Construyamos puentes de encuentro! Let's build bridges of encounter!*